



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### Confronta María Clemente a manifestantes

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- En general, la de ayer fue una manifestación pacífica en todo el país, pero nunca faltan los personajes deseosos de notoriedad. Fue el caso, así lo interpretamos, de la diputada de Morena María Clemente García, quién confrontó, agredió, provocó a personas que marcharon en defensa del INE.

<https://mobile.twitter.com/ImagenTVMex/status/1592379367853682689>